

# Rotary 新津中央ロータリークラブ週報

NIITSU CHUO ROTARY WEEKLY REPORT



国際ロータリー第 2560 地区 新津中央ロータリークラブ  
 創立：1978 年 10 月 2 日  
 事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号  
 新津商工会議所内 TEL22-0121 fax 25-2332  
 例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号  
 一楽 TEL22-3155  
 例会日：毎週火曜日 12:30～13:30  
 会長：目黒 正文  
 幹事：保坂 勝志 クラブ会報委員長：坂爪 慶

2017～2018 年度  
 国際ロータリー会長  
 イアン H.S ライズリー  
 (豪州 Sandringham RC)  
**ロータリー：変化をもたらす**  
**ROTARY :**  
**Making A Difference™**



2017～2018 年度 国際ロータリー第 2560 地区ガバナー 新保 清久：(新潟万代 RC)

テーマ 「クラブ地区の改革をめざそう」

☆☆☆第 1802 号 (14) 2017.10.10 ☆☆☆

## 2017 年 10 月 第 2 例会

<点 鐘>  
拍手

<握手タイム>

<会長挨拶>



(要旨)

- ・開会挨拶
- ・北朝鮮問題の話。
- ・トランプ大統領と第三次世界大戦の危機感に関する話。
- ・10 月 22 日に行われる衆議院議員総選挙の話
- ・旬の味、マツタケ急騰についての話。
- ・総選挙本日公示についての話。

<ゲスト>  
いらっしゃいません。

<ビクター>  
いらっしゃいません。

<卓上花>  
花 名/アンズリウム  
原 産 地/南アフリカ  
生 産 地/愛知県碧南市  
花 言 葉/炎のような輝き、情熱

<お食事>  
お食事をどうぞ!

<幹事報告>

1. 国際ロータリー第 2560 地区

2017-2018 年度

ガバナー 新保 清久君  
 地区幹事 丹治 芳子君  
 地区財務委員 伊藤 秀夫君

九州北部集中豪雨義援金についての御礼とご報告

本年 7 月 18 日付けにて、九州北部集中豪雨(本年 7 月上旬に発生)について当地区として義援金を募集したい旨各クラブ会長様宛てをお願いをいたしましたところ、多くの皆様からご賛同いただき、最終的に地区内クラブからの義援金総額は 216 万 6900 円に達しました。篤いお志をお寄せいただきましたことにつき心から感謝申し上げます。

上記義援金に地区の特別会計(C3:災害特別会計)から拠出する 33 万 3100 円を加えた合計 250 万円を、本年 8 月 31 日付けにて RI 第 2700 地区(福岡・佐賀・長崎)の安増惇夫ガバナー宛てにご送金いたしました。このたび安増ガバナーより御礼とご報告の書面が届きました。それによりますと、日本全国の地区から総額 8179 万余円の義援金が寄せられ、これを本年 9 月 11 日に「全国のロータリアンの心と共に」福岡県知事(代行)に託してきたとのことでした。また、この事実については、読売新聞と西日本新聞で記事になったとのことでした。

との報告がございました。

<委員会報告>

ございませんでした。

<出席報告>

前回の訂正 欠席者 13 名中 4 名メーキャップの為 70.97%に訂正。  
 本日の出席 会員 31 名中 22 名出席で 70.97%でした。

<プログラム>

本日の卓話は米山奨学委員長 赤井田 幸一君の担当  
「米山記念奨学委員長セミナーに参加報告」「新津中央  
RC と私の歩み」に関する卓話をさせていただきました。



ニコニコボックス

◇赤井田さん本日は卓話大変素晴らしかったです。  
ありがとうございました。

目黒 正文君  
保坂 勝志君

◇結婚記念のお祝いありがとうございます。  
54回目頑張ってもらいました。

今井 重朗君

◇早退させていただきます。

押味 弘一君

◇早退します

小川 信正君

◇結婚祝いありがとうございます。  
振り返ってみますと41年の歳月が流れました。  
これからも人生を楽しみたいと思います。

山田 道夫君

本日の合計 6,000 円 (累計 127,200 円)

米山ボックス

◇今日は卓話担当でございます。  
先般イタリア軒でありました米山記念奨学委員長セ  
ミナーの話をさせていただきます。10月は米山月間です。

赤井田 幸一君

本日の合計 1,000 円 (累計 32,500 円)

<点 鐘>  
拍 手